



Domingo, 28 de julio de 2024

Ministerio de Defensa Nacional

	<p>@DefensaEc ¡Fuerzas Armadas intensifican operaciones CAMEX en Manabí! 🇪🇨</p> <p>➡ En la provincia de #Manabí, las Fuerzas Armadas, intensifican las operaciones militares de control de armas, municiones y explosivos, en donde se decomisaron armas de fuego, alimentadoras y municiones. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc #Seguridad En la provincia de #LosRíos, mediante información de inteligencia militar se realizó un allanamiento, donde se aprehendió a un individuo y se decomisaron armas de fuego, municiones y 3.620 dólares. Ver más</p>

Seguridad y Defensa

	<p>Militares deshabilitan pista clandestina en Santa Rosa, El Oro. El Universo</p> <p>Al detectar un punto estratégico para actividades aéreas ilícitas en la provincia de El Oro, el personal del Ala de Combate n.º 21 de las Fuerzas Armadas puso en marcha la operación Aéreo 5 y deshabilitó una pista de aterrizaje irregular en el cantón Santa Rosa. Ver más</p>
	<p>La inseguridad en las carreteras de Ecuador movilizará a transportistas a Carondelet este lunes, 29 de julio. El Universo</p> <p>La inseguridad en las carreteras del país, traducida en asaltos y secuestros, ha motivado que las cooperativas de transporte tomen medidas, por ello, este lunes, 29 de julio, prevén ir en caravana al Palacio de Carondelet para pedir al Gobierno nacional que se dispongan más uniformados de las Fuerzas Armadas y Policía Nacional en las vías. Ver más</p>
	<p>Dos bomberos fueron asesinados por sicarios en un cuartel de Durán. Ecuavisa</p> <p>Este nuevo crimen ocurre mientras Durán vive una nueva intervención militar y policial. Desde el miércoles 17 de julio, 1 200 policías y militares llegaron al segundo cantón más poblado del Guayas.</p> <p>Sin embargo, al menos una decena de crímenes contra la vida se han registrado en Durán desde el aumento de la presencia de las fuerzas del orden. Ver más</p> <p>Notas referentes: Primicias, El Universo, Expreso, El Comercio</p>

Domingo, 28 de julio de 2024

	Nueva masacre deja cinco muertos en un recinto de Samborondón. Primicias
	‘No podemos denunciarlos, trabajamos a diario y transitamos por esas rutas. No hay manera de librarnos de esos delincuentes’: asaltos arrinconan a choferes en anillo vial de Quevedo y otras vías de Los Ríos. El Universo
	Alias ‘Choclo’, objetivo de intermedio valor, fue detenido en Santo Domingo. Primicias

Coyuntura

	Alto costo de viajar a las playas del país. El Universo
	Caso Metástasis entrará en una nueva etapa decisiva. El Comercio
	¿Qué pasó con Aidita Ati? Siete hechos que explican la presunta violación y femicidio dentro de un cuartel del Ejército ecuatoriano. La Hora



Domingo, 28 de julio de 2024



Un nuevo gobierno en Venezuela tendrá el reto de frenar el narcotráfico. El Comercio

Venezuela se ha convertido en un punto clave para el narcotráfico internacional, especialmente en el traspaso de drogas en Latinoamérica. [Ver más](#)

Opinión



Mi pobre Ecuador. Ernesto Kruger. El Comercio

Ecuador enfrenta una serie de desafíos profundos que abarcan los ámbitos político, económico, energético y de seguridad. [Ver más](#)



La crisis que no fue. Fidel Jaramillo. Primicias

La situación económica global en 2024 no está del todo bien, pero pudo ser mucho peor. Se temía un descalabro, luego de la pandemia, la dislocación de las cadenas de suministro, el brote inflacionario generalizado, la guerra de Rusia en Ucrania y la de Israel en Gaza, entre otros choques negativos. [Ver más](#)



Fausto Ortiz: Batalla perdida. Expreso

En los siguientes meses el riesgo país entrará en su modo político y reflejará calma o temor ante el desenlace electoral y el deseo de pagar o no los vencimientos de los bonos reestructurados, decisión que le corresponderá al próximo presidente. [Ver más](#)



Más Cívica, menos corrupción. Fabián Cueva Jiménez. La Hora

La Educación Cívica anunciada debe ser diferente, orientada a la lucha contra la corrupción, una herramienta para que no sólo los estudiantes sean informados, sino toda la sociedad, de tal forma que nos comprometamos y estemos en capacidad de detectar, denunciar y exigir a los líderes políticos. [Ver más](#)



Show de magos y curanderos. Kléber Mantilla Cisneros. La Hora

Aparece la proliferación de precandidatos presidenciales para el próximo año. La magia de la Inteligencia Artificial asegura que algún cordero de la tal 'Revolución Ciudadana' se mantiene en primer lugar, seguido por el actual presidente, Daniel Noboa. [Ver más](#)



Fuera de contexto. Gerardo Villacreces Carbo. El Comercio

En esta guerra interna, la delincuencia, sin amilanarse ni dar tregua, es la que, parecería infortunadamente que va ganando. [Ver más](#)



Domingo, 28 de julio de 2024

Radio y Televisión

	Ataque deja dos fallecidos en Durán. Teleamazonas 13h00
	Agentes de tránsito asesinados en Posorja. Teleamazonas 13h00
	FFAA decomisan dos toneladas de droga en Galápagos. Teleamazonas 20h00
	Transportistas se movilizarán a Carondelet. Teleamazonas 20h00